

Vous qui ne compreniez pas la promotion acharnée que faisait la presse locale à Valérie Rosso-Debord avant les législatives de 2012, sous prétexte qu'elle avait été très proche d'Eric Woerth, puis très proche, d'Alliot-Marie, puis très proche de Fillon, puis sniper de Sarkozy,...

Vous qui n'avez jamais compris le charcutage honteux qui a été fait sur ma circonscription sur commande de VRD, pour tenter de gagner,

Vous qui avez été témoins des méthodes de voyous pratiquées pendant la campagne des législatives (l'affaire de tentative de meurtre sur les quatre jeunes qui collaient mes affiches n'est pas enterrée),

Vous qui ne comprenez pas que le lendemain de ma victoire aux législatives, c'est VRD qui était encore en photo dans la presse !

Vous qui ne comprenez pas que Valérie Debord puisse encore bénéficier de pavés dans la presse où elle annonce moins d'un an après sa défaite qu'elle veut redevenir députée (bonjour le respect des électeurs !), elle qui voulait devenir ministre (annoncé trois fois), qui voulait devenir maire de Nancy (raté), qui voulait devenir maire de Vandoeuvre (raté) !...

Vous qui ne comprenez pas que mes communiqués de presse concernant mon action de député ne soient jamais repris, et que parallèlement, alors qu'électoralement VD n'est plus rien, il lui suffit d'envoyer une lettre ouverte à la presse pour que celle-ci s'en empare !

Vous ne me parlez JAMAIS de cumul de mandats, alors qui en parle ?

- les journalistes (ça fait vendre),
- l'UMP sanctionnée et revancharde,
- et au Parti Socialiste, ceux qui ont super cumulé (sur de vrais cumuls scandaleux) et qui n'en ont plus besoin et quelques apparatchiks qui n'ont pas souvent gagné d'élections, qui n'en gagneront malheureusement pas beaucoup, qui ne m'ont jamais fait gagner la moindre élection, mais qui voudraient absolument faire carrière.

Le problème, c'est que ce sont les électeurs qui décident et les électeurs, eux, ils ne me parlent JAMAIS de mon cumul de mandats. Contrairement à ce que j'ai lu dans la presse aujourd'hui, je "n'affirme pas" que je ne m'étais jamais engagé à démissionner d'un de mes deux mandats. Ce n'est pas une affirmation tardive, c'est une réalité. J'avais annoncé avant l'investiture, puis avant les élections que je ne démissionnerais pas tant qu'une loi ne le prévoirait pas. Je l'ai dit en réunion publique (et les journalistes étaient là), je l'ai écrit !

Alors, je ne "m'accroche pas", je n'ai rien usurpé. Les électeurs ont choisi, ça s'appelle la démocratie.

Tant pis pour ceux que ça dérange. Et de plus, lors des nombreuses rencontres que je fais sur ma circonscription et sur ma ville, les week-ends derniers, lors des fêtes, des kermesses d'école, des repas des voisins, des réunions d'associations,... là où se trouve le peuple, je trouve que ma cote de popularité est plutôt au beau fixe. Les gens reconnaissent ma capacité à travailler et apprécient mon franc-parler, le courage de mes opinions. C'est prétentieux de le dire comme ça, mais je vous invite à venir passer un week-end avec moi et vous verrez vous-même...

La lettre ouverte de Valérie Debord ? Un non-événement, fait pour provoquer un incident, et la presse s'y engouffre ! Rien de grave. Sauf qu'au-delà de la polémique stérile, c'est à nouveau une grande impolitesse, un irrespect fait aux électeurs de la 2ième circonscription et de Tomblaine.

Mais pour ce qui concerne les élections à Tomblaine, il faut que madame Debord sache que ça ne se passe pas comme à Nancy, ce n'est pas le roi qui décide de son successeur et qui le proclame avant même qu'il y ait eu élection. Ce sont les électeurs qui décideront.

Et puisque ça la gratouille, et qu'elle ne sait plus ni où elle habite, ni où elle va se présenter, je lui propose de venir se présenter aux élections municipales à Tomblaine face à moi... ça lui permettrait pendant la campagne de venir rencontrer le petit Peuple de France,... chiche !

J'adore jouer, mais je préfère toujours gagner.

Hervé FERON  
Député de Meurthe et Moselle  
Maire de Tomblaine